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Restrained Person’s Notice of Hearing to Decide Adequate Cause
Уведомление лица, на которое наложен запрет, о слушании для решения вопроса о достаточном основании
To the Court Clerk and to the Protected Person (or Petitioner on behalf of Protected Person):
Секретарю суда и защищаемому лицу (или подателю заявления от имени защищаемого лица):
1.
I have asked the court to decide if there is adequate cause to have a full hearing on my Motion to Modify or Terminate Protection Order.

Мной был подан запрос в суд с целью решить, имеется ли достаточное основание для проведения полного слушания по моему ходатайству об изменении или прекращении защитного приказа.
2.
The court will deny my motion unless the court finds there is adequate cause to have a full hearing. If the court finds adequate cause, the court will schedule a full hearing.

Суд отклонит мое ходатайство, если не найдет достаточное основание для проведения полного слушания. Если суд найдет достаточное основание, то будет назначено слушание.
3.
You can file opposing declaration/s with the court clerk and serve a copy on me before the hearing date.

Вы можете подать встречную декларацию секретарю суда и вручить мне копию до даты проведения слушания.
4.
A hearing to decide adequate cause will be held on

Слушание для принятия решения о наличии достаточного основания состоится

Date: _______________________________ at time: ________________a.m./p.m.

Дата: 



                время:


    утра/дня (вечера)
5.
How to attend

Как посетить слушание
The adequate cause hearing will be held:
Слушание по вопросу достаточного основания будет проведено:
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	In person
Очно
Judge/Commissioner:

Courtroom:

Судья/мировой судья:

зал суда:
Address:

Адрес:
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	Online (audio and video)
App:

Онлайн (аудио и видео)
Приложение:
[  ] Log-in:

     Вход в систему:
[  ] You must get permission from the court at least 3 court days before your hearing to participate online (audio and video). To make this request, contact:
     Вы обязаны получить разрешение суда по меньшей мере за 3 рабочих дня до начала слушания вашего дела, чтобы иметь возможность присутствовать онлайн (аудио и видео). Чтобы подать это запрос, обратитесь к:



	[image: image3.png]



	By Phone (audio only)
[  ] Call-in number

По телефону (только аудио)
Номер для звонков
[  ] You must get permission from the court at least 3 court days before your hearing to participate by phone only (without video). To make this request, contact:


     Вы обязаны получить разрешение суда по меньшей мере за 3 рабочих дня до начала слушания вашего дела, чтобы иметь возможность присутствовать только в телефонном режиме (без видео). Чтобы подать это запрос, обратитесь к:
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	If you have trouble connecting online or by phone (instructions, who to contact)
Если у вас возникли проблемы со связью по телефону (инструкции на тему того, к кому обращаться)
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	Ask for an interpreter, if needed.
Contact:

Попросите предоставить вам устного переводчика, если это требуется.
Контактные данные:
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	Ask for disability accommodation, if needed. Contact:

Запросите предоставление специальных приспособлений для инвалидов, если это требуется. Контактные данные:



	Ask for an interpreter or accommodation as soon as you can. Do not wait until the hearing!
Как можно скорее запросите предоставление устного переводчика или необходимого оборудования. Не ждите до проведения слушания!


Dated: 




Дата: 


Signature of Restrained Person or Lawyer/WSBA No.


Подпись лица, на которое наложен запрет или адвоката/номер WSBA


Print or Type Name


Имя и фамилия печатными буквами

(Address)

(Адрес)
Notice to party: List any address where you agree to accept legal documents. Any time this address changes while this action is pending, notify the opposing parties in writing and file an updated Law Enforcement and Confidential Information (PO 003R) with the court clerk.


Уведомление для стороны: Укажите любой адрес, по которому вы согласны принимать юридические документы. Каждый раз, когда этот адрес изменится, пока это дело находится на рассмотрении, уведомите противоположную сторону в письменной форме и передайте секретарю суда обновленную информацию о правоохранительных органах и конфиденциальную информацию (PO 003R).
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